



Amtliche Mitteilung

zugestellt durch Post.at

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Der Neubau des Gemeindezentrums ist im Plan und schreitet voran. Im Außenbereich wird jetzt mit der Platzgestaltung begonnen. Dies wird in den nächsten drei Monaten immer wieder zu Verkehrsbehinderungen bzw. Straßensperren führen. Ich darf Sie diesbezüglich um Verständnis ersuchen! Der Zugang zum Gemeindeamt, Kindergarten und der Volksschule bleibt natürlich gewährleistet. Die Übersiedlung in das neue Gemeindeamt wird im September erfolgen und die offizielle Eröffnung soll am 23. Oktober 2021 stattfinden.

Bergler-Laden:

Die Direktvermarktung, der Konsum von regionalen Produkten hat durch die jetzige globale Situation noch mehr an Bedeutung gewonnen. Ab Herbst 2021 kann unser Bergler-Laden den Betrieb aufnehmen. Wir suchen dafür Interessenten, eventuell Arbeitsgemeinschaften, welche hier als Mieter auftreten und diesen mit Herz und Charme für uns und für unsere Gäste führen. Ziel ist es natürlich, die Vergabe transparent zu gestalten und diese letztlich im Gemeinderat zu beschließen. Ich freu mich somit auf jedes Interessentengespräch!

Startup-Büros und altes Gemeindeamt:

Im Obergeschoss des neuen Gemeindeamtes sind ca. 200 m² für Büros bzw. für Arbeitsplätze (co work spaces) vorgesehen. Diese Fläche wird im sogenannten Edelrohbau ausgeführt und kann letztlich mit den zukünftigen Mietern abgestimmt gestaltet werden. Dies gilt ebenso für das jetzige alte Gemeindeamt. Bitte machen Sie Werbung für diese Flächen! Ziel ist es auch hier, eine transparente und für die Gemeinde optimale Vergabe zu bewerkstelligen.

OSG-Wohnungen:

Von der OSG werden acht Wohnungen gebaut. Es entstehen vier altersgerechte Wohnungen im Erdgeschoss und vier Startwohnungen im Obergeschoss. Die Gemeinde hat die Vergabeoption für zwei betreubare Wohnungen. Bitte melden Sie sich bei Interesse!

Flächenwidmung:

Derzeit sind wir bemüht unseren Flächenwidmungsplan mit den zuständigen Stellen abzustimmen. Die Erweiterungen unserer Wohn- und Betriebsflächen sind das Ziel.

Bundesstraße B 57a:

Ab Mitte Mai ist die Erneuerung des Belages der B 57a vom Sportplatz bis Rohrbrunn vorgesehen. Bezüglich der Erneuerung des restlichen Teilstückes bis zur Pizzeria Peppino steht das Datum noch nicht fest.

Im Kreuzungsbereich B 57a – Landstraße Burgauberg wurde von uns eine ca. 500 m² Biodiversitätsfläche (Blumenwiese) geschaffen.

Breitband:

Ein weiteres Ziel ist die Optimierung unserer bestehenden digitalen Versorgung. Diesbezüglich finden dzt. Gespräche mit den verschiedenen Anbietern und mit der neugeschaffenen Energie Burgenland Breitband GmbH statt.

Liebe Bergler,

der neue Platz, der Mehrzwecksaal mit der Hochzeitsterrasse wird für neue kulturelle Möglichkeiten und u.a. bei Hochzeiten für unvergessliche Bilder sorgen. Der Bergler-Laden mit der darüber liegenden Verkostungsterrasse wird unseren regionalen Produkten noch mehr Aufmerksamkeit schenken. Mit den Startup-Büros wollen wir Jungunternehmern im ländlichen Raum eine Chance oder eine Alternative bieten. Zeitgemäße technische und digitale Anschlüsse sind natürlich vorbereitet.

Ich wünsche Ihnen alles Gute, viel Gesundheit und freue mich auf jedes Gespräch!

Ihr Bürgermeister

Wolfgang Eder